
REQUERIMENTO

Nº. 311/2012

“Solicita  informações  sobre  a  falta 
de  pintura  de  lombadas  e  faixas  de 
pedestres nas ruas da Costa Norte.”

Senhor Presidente, dignos Pares,

Considerando a falta de uma correta sinalização viária por praticamente todas as 
ruas  dos  bairros  da  Costa  Norte,  que  proporcione  orientação adequada aos  motoristas  e  que 
contribua para melhoria da segurança dos pedestres;

Considerando que essa Vereadora foi autora de uma indicação – em junho de 
2012 – solicitando a pintura de lombadas  e faixas  de pedestres nas ruas da Enseada e até a 
presente data nada foi feito;

É que 

A  vereadora  SOLANGE  RODRIGUES  DE  ARAÚJO  RAMOS  nos  termos 
regimentais em vigor REQUER, ao Excelentíssimo Prefeito, solicitando digne-se sua Excelência 
informar para o conhecimento desta Casa de Lei o que segue:

• Qual o motivo de não ter sido executada a pintura das lombadas e das faixas de pedestres, 
e também a implementação dos demais recursos de sinalização viária nos bairros da Costa 
Norte?

• Existe previsão para realização desses serviços?
• Caso positivo, qual o prazo para execução dos mesmos?
• Caso negativo,  quais  os motivos  já que são de grande importância  para orientação de 

motoristas e pedestres, contribuindo para aumento da segurança no trânsito?

Plenário da Câmara Municipal,  Sala Vereador Zino Militão dos Santos, 16 de 
agosto de 2012.

SOLANGE RODRIGUES DE ARAÚJO RAMOS

“Vereadora Solange”


